

DIMANCHE 18.08.2024

# SORS DU LOT !

MARC 5 : 22 – 23; 25; 29

Pasteur  
**Frank KABILU**

    CEF La Bannière

12-14, Avenue Essandja, Bon-Marché,  
C/Barumbu, Kinshasa/RDC

« Alors vint un des chefs de la synagogue, nommé Jairus, qui, l'ayant aperçu, se jeta à ses pieds, et lui adressa cette instante prière : Ma petite fille est à l'extrémité, viens, impose-lui les mains, afin qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. Or, il y avait une femme atteinte d'une perte de sang depuis douze ans. Au même instant la perte de sang s'arrêta, et elle sentit dans son corps qu'elle était guérie de son mal. » **Marc 5 : 22 – 23; 25; 29.**

La distraction, le découragement, le manque d'ambition ou de vision et le temps, peuvent créer une routine aussi bien dans la marche avec Dieu que dans notre vécu quotidien. Et quand on est dans la routine, on ne peut qu'avoir les mêmes résultats et il est connu de tous que celui qui fait du sur-place recule. Or, la volonté de Dieu est que nous allions de gloire en gloire afin que notre joie soit parfaite. Il est important de nous examiner pour savoir si nous faisons du sur-place ou si nous expérimentons des choses nouvelles avec le Seigneur.

Pour voir la gloire du Seigneur, et pour accéder à de nouvelles expériences avec le Seigneur, il faut sortir du lot.

Quand on tourne en rond, on va de frustrations en frustrations, et plusieurs à cause de cela, vont d'église en église, et consultent continuellement des prophètes, à la recherche des solutions à leurs problèmes, mais rien ne change. C'est peut-être ton cas ; tu commences même à douter de l'amour de Dieu à ton égard. Si tu veux accéder à des expériences rafraîchissantes de la part du

Seigneur, tu dois sortir du lot.

Sortir du lot c'est:

- Se démarquer de la foule, c'est se singulariser, c'est le fait de ne pas se laisser entraîner par la foule ;
- Changer de méthodologie quand on s'approche de Dieu ;
- Être sensible au Saint Esprit.

Tels sont les 3 points autour desquels va graviter notre message.

## 1. Se démarquer de la foule.

Nous devons nous singulariser, si nous voulons voir la gloire de Dieu.

Dans le premier passage, après que Christ ait délivré le fou de Gadara, il trouve une grande foule qui l'attendait. Dans cette foule, il y avait ceux qui voulaient écouter ses enseignements, plusieurs avaient des problèmes parmi eux, il y avait des curieux, il y avait aussi ceux qui voulaient juste passer leur temps parce qu'ils n'avaient rien à faire. Tellement ils étaient nombreux, ils pressaient le Seigneur de tous les côtés. Ceux qui étaient venus seulement pour écouter n'ont rien reçu ! A quoi bon écouter seulement si on ne met en pratique ? Ceux qui avaient des problèmes, mais qui pourtant étaient en présence du Seigneur, n'ont rien reçu comme solutions. Il y a des gens qui sont bourrés de problèmes dans nos églises, mais ils sont au culte, ils sont distraits, en train de se faire des

soucis, en train de penser à leurs malheurs au lieu de se décharger sur le Seigneur. Il y en a aussi qui dorment à cause des soucis, comme les disciples dans le jardin de Gethsémani. La présence physique est une chose et s'approcher de Dieu en est une autre.

Dans **Jean 5 : 39 – 40**, la Bible déclare : *“Vous sondez les Ecritures, parce que vous pensez avoir en elles la vie éternelle : ce sont elles qui rendent témoignage de moi. Et vous ne voulez pas venir à moi pour avoir la vie ! Les curieux et les autres n'ont rien reçu.”*

Dans toute la foule qui entourait le Seigneur, seuls 2 personnes avaient trouvé gain de cause, parce que chacune s'était singularisée, chacune d'elles s'était démarquée de la foule. Chacune d'elles a manifesté le courage et la foi. Oui, la foi appelle le courage : la femme à la perte de sang n'a pas pris en considération le risque qu'elle courait et le fait qu'elle se soit dit que si elle touchait le pan de sa robe elle guérirait, ça témoigne sa foi. Elle n'était pas la seule à toucher Jésus, mais elle était la seule à l'avoir touché et à obtenir ce qu'elle cherchait.

Jairus est la 2<sup>ème</sup> personne à avoir obtenu ce qu'il cherchait. Il a manifesté le courage en venant interrompre Christ dans ce qu'il faisait : il s'est démarqué de la foule, il a trouvé que son problème était très important. En effet, lorsque Jairus est venu, il a trouvé le Seigneur avec la foule et il va lui demander d'interrompre ce qu'il faisait et d'aller poser ses mains sur sa fille qui se mourrait. Leur point commun est qu'ils sont sortis du lot par leur foi et leur courage. Sans la foi, nul ne peut voir la main du Seigneur. Pourquoi tu doutes ? Pourquoi tu te contentes à écouter la parole de Dieu au lieu de la mettre en pratique, tu commences à te faire de faux raisonnements ?

*Dieu ne visite pas tout le monde, Il ne visite que celui qui se démarque de la foule.*

Dans **Josué 4 : 20 – 24** la Bible dit: *“Josué dressa à Guilgal les douze pierres qu'ils avaient prises du Jourdain. Il dit aux enfants d'Israël : Lorsque vos enfants demanderont un jour à leurs pères : Que signifient ces pierres ? vous en instruirez vos enfants, et vous direz : Israël a passé ce Jourdain à sec. Car l'Eternel, votre Dieu, a mis à sec devant vous les eaux du Jourdain jusqu'à ce que vous eussiez passé, comme l'Eternel, votre Dieu, l'avait fait à la mer*

*Rouge, qu'il mit à sec devant nous jusqu'à ce que nous eussions passé, afin que tous les peuples de la terre sachent que la main de l'Eternel est puissante.”*

Le peuple d'Israël a passé le Jourdain à sec alors que c'était la période où ses eaux débordaient. Dans ce passage, Josué dit au peuple que si vos enfants vous posent des questions sur le pourquoi de ce monceau de pierres (qui avaient été retirées du lit du fleuve Jourdain), qu'ils leur disent que Dieu avait mis à sec le Jourdain et leur avait permis de le traverser ainsi afin que tous les peuples (dont nous) sachent que la main de l'Eternel est puissante.

La main de l'Eternel est puissante pour guérir le cancer, le sida et toute autre maladie (qu'elle soit démoniaque ou naturelle) ; la main de l'Eternel est puissante pour te relever de là où tu es ; elle est puissante restaurer, pour tracer un chemin nouveau ; pour ouvrir cette porte qui t'a résisté jusqu'à présent ; pour ouvrir un chemin nouveau ; pour accomplir le miracle, t'étonner et te faire couler des larmes d'adoration et non de tristesse ; pour t'ouvrir la porte de l'emploi et du mariage. Crois encore et encore, ne sois pas incrédule, sors du lot.

## **2. Changer de méthodologie quand nous nous approchons de Dieu**

Tu as prié depuis un bon moment mais le problème perdure, est-ce que tu peux changer ta façon de t'approcher de Dieu ? Sors des habitudes, sors des chemins battus, change ta manière de t'approcher du Seigneur et tu recevras ton miracle. La Bible nous dit dans **1 Samuel 1** que chaque année Anne montait à Silo dans la présence de Dieu avec des pleurs à cause des mortifications qu'elle subissait de la part de sa rivale Peninna parce qu'elle était stérile.

Ça faisait déjà plusieurs années qu'elle faisait la même chose (mortifications, pleurs, Silo dans la présence de Dieu) et il n'y avait toujours pas de résultat. Mais un jour, elle prend la décision de changer sa façon de prier. Elle discerne d'abord que Dieu avait un besoin non encore satisfait et elle se porte garante pour y trouver la solution appropriée.

Quel était le besoin de Dieu ? Anne avait découvert que Dieu avait besoin d'un bon et fidèle souverain sacrificateur car le souverain sacrificateur Éli était devenu défaillant à cause de son âge avancé et ses fils qui prétendaient servir l'Éternel ne le connaissaient pas ; dans leur service, ils commettaient beaucoup d'abominations. C'est ainsi qu'un jour, comme d'habitude, Anne prend du temps dans la prière et dit à l'Éternel : *“Éternel des armées ! si tu daignes regarder l'affliction de ta servante, si tu te souviens de moi et n'oublies point ta servante, et si tu donnes à ta servante un enfant mâle, je le consacrerai à l'Éternel pour tous les jours de sa vie.”* **1 Samuel 1:11.** Et l'Éternel l'a visitée en lui donnant ce qu'elle avait cherché depuis des années.

Anne, après avoir sevré l'enfant, l'emmène auprès du souverain sacrificateur Eli avec un langage très fort, elle lui dit qu'elle le prête à l'Éternel toute sa vie. Anne tu dis quoi ? Tu oses vouloir prêter à Dieu ; toi un humain tu veux prêter au divin ? Par ces propos, Anne provoque Dieu, et l'Éternel va réagir en lui donnant en retour un intérêt. Quand l'Éternel va la visiter de nouveau, elle aura 3 fils et 1 fille, en dehors de Samuel.

Est-ce que tu peux changer ta façon de venir à l'église ? Est-ce que tu peux changer ta façon de prier en adressant au Seigneur des prières qui ne sont pas égoïstes de telle manière que désormais Dieu voie qu'il va tirer gloire s'il t'exauce ?

*Change tes prières, que Dieu y trouve son compte et tu verras sa gloire.*

### 3. La sensibilité au Saint Esprit

Si le prophète Elie était un chrétien actuel, il se comporterait autrement devant le torrent de Kerith lorsqu'il avait séché. Il allait prendre tout son temps pour chasser le démon de sécheresse parce que Dieu lui avait dit que c'était là sa cachette et c'était là que les corbeaux allaient lui amener du pain et de la viande. Mais comment le torrent pouvait sécher ? Ça ne pouvait être qu'un combat spirituel, ça c'est l'habitude. Mais Elie n'est pas dans les habitudes, il sait bouger quand Dieu bouge, il est attentif à la voix de Dieu, il obéit à la voix de Dieu sans discuter, en allant chez la veuve de Sarepta où sa prise en charge était assurée.

Est-ce que tu peux sortir de tes vieilles habitudes quand tu vas dans la présence de Dieu ? Si tu veux voir la gloire de Dieu, apprends à être à l'écoute de la voix du Saint Esprit et à suivre ses orientations. Dieu parle de plusieurs manières : par la méditation de la parole de Dieu, la prédication, cantique, par la voix intérieure (une conviction intime), par les circonstances, par la vision et autres. Pourquoi tu ne fais pas ce que le Seigneur te met à cœur ?

Sortons de nos habitudes spirituelles si nous voulons voir la gloire de Dieu, démarquons-nous de la foule, ne faisons pas des choses parce que tout le monde le fait, touchons le Seigneur de manière particulière par une foi ferme ; adressons-lui des prières où il trouve son intérêt et y tire gloire et soyons attentifs et soumis aux directives du Saint Esprit.

#### POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Évangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)